



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

8 de septiembre: Día del Agricultor

FEDERACIÓN AGRARIA SALUDA A QUIENES HONRAN LA VIDA RURAL

Ser agricultor no es sólo un modo de producir, es un modo de vivir. Es la cultura heredada y elegida. Son las raíces y el orgullo construido a través de generaciones. Son las costumbres y los valores de nuestros antepasados que se proyectan hacia el futuro.

Por sostener todo eso Federación Agraria les agradece. Y por todo eso, hoy queremos saludar a cada uno de los agricultores argentinos. Los que no renuncian a pesar de las dificultades, los que siguen apostando aunque la incertidumbre y la falta de perspectivas sea lo único que se vea en el horizonte, los que siempre han estado de pie para luchar contra las inequidades de los gobiernos de turno, defendiendo la supervivencia de los chacareros y la dignidad la vida rural.

Por todo esto, y a pesar de la delicada situación que atravesamos:

¡FELIZ DÍA DEL AGRICULTOR!